



Especial

Consejeros del INE resolvieron discusiones presupuestales en una sesión extraordinaria la madrugada de ayer.

## Tunden en Instituto a jefe de transparencia

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Consejeros tundieron al director de la Unidad de Transparencia del Instituto Nacional Electoral (INE), José Luis Arévalo Romo, por haber demostrado inefficiencia en su área y solicitar un incremento presupuestal sin justificación.

Durante la sesión del Consejo General de la madrugada de ayer, algunos consejeros rechazaron autorizarle un incremento de 39 millones de pesos para que su presupuesto quede en 58 millones 557 mil 289 pesos.

Esto, reclamaron, porque dicha dirección, canalizó hace unos meses 20 plazas al Órgano Interno de Control para hacer frente a las nuevas reglas en materia de transparencia y ahora quiere dinero para contratar personal para eso mismo.

A partir de este año, al desaparecer el INAI, el INE será el órgano garante para que los partidos cumplan sus obligaciones en materia de transparencia.

La consejera Rita López afirmó que pidió una explicación y su titular no supo responder, por lo que no hay certeza sobre el destino del recurso, así que propuso destinarlo a otros rubros, pero su propuesta no pasó.

“Solicité una aclaración y que se justificara sobre la necesidad de la contratación de estas plazas, que tuviéramos mucha claridad cuántas personas, con qué sueldos y qué iban a hacer específicamente, pero pues esta solicitud no se atendió de manera concreta. Me mandaron una tarjeta, pero me parece no cumple y para mí, pues no justifica todavía, pues lo que requerimos”, indicó la funcionaria del INE.

El consejero Arturo Castillo, presidente de la Comisión de Transparencia, arremetió contra la dirección encabezada por Arévalo Romo, quien no tiene experiencia en materia de transparencia, y aseguró que tiene tantas deficiencias que ellos deben corregírselas.